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 新庁舎移転後の新バス路線（案）について 
 
 



新庁舎移転後の新バス路線（案） 

① 事業費の抑制に努めること 

② 町民にとってわかりやすい路線を維持すること 

ポイント 







○ 他の協議路線について 
 

協議路線１ 空港・港 ＋ 奄美十景経由案（前回会議反映） 
協議路線２ 現路線維持の新庁舎経由案 
協議路線３ 新路線（案） ＋ 銀座通り経由案 
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協議路線１ 空港・港 ＋ 奄美十景経由案（前回会議反映） 



○ 観光協会から「旧庁舎跡地の利用について、宿泊業者の送迎負担軽減のた
め、バスターミナルとしての利用を要望する可能性がある。」とのこと。 

 空港や奄美十景を含めた当該路線の協議は、旧庁舎跡地の利用が決定してか
らのほうがよいのではないか。（観光協会の総会においても、バス路線に関す
る協議が行われていない） 

 

○ 事業費が大きく膨らみ、さらに収支が悪化する可能性が高く、その場合、
県からの補助対象外となる可能性や一律２００円という料金体系を見直さなけ
ればならない可能性が高い。 

 

○ 利用客がなく一度廃止になった路線（空港等経由路線）を宿泊業者の負担
軽減等のために復活することを要望するならば、宿泊客が確実にバスを利用す
るような体制の構築を観光協会で進めていただき、宿泊客のバス利用について
観光協会と本町で一定の合意形成がなければ、観光協会の要望に沿った路線変
更は難しい。 

 

協議路線１ 本町協議内容 
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協議路線２ 現路線維持の新庁舎経由案 



協議路線３ 新路線（案） ＋ 銀座通り経由案 



【協議路線３について】 

○ 現実的に非常に難しいと予想。しかし、信用金庫や農協など町民の利用が
見込まれる場所が多く、実現すればバスの利便性は高くなるのではないか。今
回協議することで、路上駐車により混雑する銀座通りの現状について考えるい
い機会にもなるのではないか。 

  

 

協議路線３ 本町協議内容 
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